
Studio

34 m²

Réf. 86783466

420 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Idéalement situé face aux plages de Juan-les-Pins, dans une résidence

de standing avec gardien, découvrez en exclusivité ce grand studio de

34,5 m² (loi Carrez) offrant un cadre de vie rare et recherché. Situé au

3e  étage  sur  7,  cet  appartement  lumineux  bénéficie  d'une  magnifique

terrasse  exposée  Sud-Ouest,  idéale  pour  profiter  du  soleil  toute  la

journée  et  admirer  une  superbe  vue  mer  à  couper  le  souffle.  ?  Les

atouts  du bien  :  Vue mer  panoramique Terrasse ensoleillée  exposition

Sud-Ouest  Résidence  sécurisée  avec  gardien  Étage  élevé  avec

ascenseur Face aux plages Tous commerces à proximité ...

Ideally  located directly  opposite  the beaches of  Juan-les-Pins,  within  a prestigious

residence  with  caretaker,  this  exclusive  spacious  34,5  sqm  studio  apartment

(Carrez  law)  offers  an  exceptional  lifestyle  setting.Situated  on  the  3rd  floor  of  a

7-storey well maintained building, the apartment is bright and well laid out, featuring

a beautiful  South-West facing terrace — perfect  for  enjoying sunshine throughout

the  day  and  breathtaking  sea  views.?  Key  Features:Panoramic  sea  viewsSunny

South-West  facing  terraceSecure,  well-maintained  residence  with  caretakerUpper

floor with elevatorDirectly ...

ESTATE SERVICE

42 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES
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